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Aos vinte e seis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte dois, às 14 horas, ocorreu 
a reunião do colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências Veterinárias 
(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA) via Google Meet sob a 
presidência do professor Luis David Solis Murgas e a presença das docentes Mary 
Suzan Varaschin, Nadja Gomes Alves, da técnica Juliana Tensol e do discente 
Roger Dinali. Após aprovação da ata da reunião anterior (13/12/2021), iniciou-se a 
discussão da pauta da reunião. 1º Solicitação dos discentes: Foram homologadas 
as solicitações de prorrogação de prazo dos discentes Matheus de Britto Rosa (até 
31/05/22, sem bolsa), Fernanda Paul de Carvalho até 31/05/22, sem bolsa, Luiz 
Manoel Simões (até 30/6/22, sem bolsa), João Luis Antunes Campos (até 08/06/22, 
sem bolsa), Victor Ferreira Mansur, até 31/05/22, sem bolsa e Débora Gouveia 
Santos (até 29/04/22, sem bolsa), sendo necessário que a discente solicite 
mudança de código da disciplina Seminários II. Foi aprovada a licença maternidade 
de Nathália Alves. Foi aprovada a prorrogação de prazo do pós-doutorado de 
Joseana Camilla de Castro sob a supervisão da professora Joziana Barçante. Foi 
aprovado o pós-doutoramento de Luciana Botelho Ribeiro, sob supervisão do Prof. 
Luciano José Pereira. Foram aprovadas também as solicitações de inclusão de 
coorientadores para os discentes Sávio Tadeu Almeida Júnior (por Rodrigo 
Bernardes Nogueira) e Ingrid Marciano Alvarenga (por Samara Graciane Latgè). 2º 
Resultado da avaliação de Prorrogação de bolsa PNPD: Foi lida a ata redigida 
pela banca examinadora do bolsista PNPD Frederico Teixeira. Devido ao não 
comparecimento do pós-doutorando perante a banca avaliadora, sua nota foi zero, 
reprovando-se a renovação da bolsa. A ata foi aprovada. 3º Resolução PPGCV 
que estabelece critérios para qualificação: Foi projetada a resolução e as 
inserções e modificações no regimento foram discutidas e aprovadas ponto a ponto. 
4º Comunicados da coordenação: O coordenador comunicou que até o momento 
não houve manifestação de chapas de representantes discentes e  Roger Dinali se 
dispôs a continuar como representante da categoria discente. 5º Assuntos gerais: 
Não houve. 6º Finalização: Às 16 horas e 15 minutos, nada mais havendo a ser 
tratado, o Senhor Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro 
essa ata. A concordância dos membros do Colegiado sobre o conteúdo da referida 
ata foi registrada na reunião posterior (10/03/2022).  


